

Useful phrases: Comparing cities



		<input checked="" type="checkbox"/>
Edinburgh ist die Hauptstadt von Schottland.	Edinburgh is the <u>capital city</u> of Scotland.	<input type="checkbox"/>
Anders als London ist es keine römische Stadt .	It isn't a <u>Roman town</u> like London is.	<input type="checkbox"/>
Edinburgh hat belebte Straßen und berühmte Sehenswürdigkeiten , aber dort sind nicht so viele Leute wie in London.	Edinburgh <u>has got busy streets and famous sights</u> , but <u>there aren't as many</u> people as in London.	<input type="checkbox"/>
Man kann historische Sehenswürdigkeiten wie Edinburgh Castle besichtigen.	You can visit <u>historical sights</u> , like Edinburgh Castle.	<input type="checkbox"/>
Es gibt auch schöne Grünflächen , zum Beispiel Holyrood Park.	There are also beautiful <u>green spaces</u> , Holyrood Park for example.	<input type="checkbox"/>
Die königliche Familie hat ein Haus in Holyrood Park: den Palace of Holyroodhouse.	The <u>royal family has got</u> a house in Holyrood Park: the Palace of Holyroodhouse.	<input type="checkbox"/>
Es gibt einen Fluss in Edinburgh, den Water of Leith. Er ist nicht so groß wie die Themse.	<u>There's a river</u> in Edinburgh, the Water of Leith. <u>It isn't as big as</u> the River Thames.	<input type="checkbox"/>
Edinburgh ist nicht so international wie London, aber es gibt auch berühmte Feste , zum Beispiel das Edinburgh International Festival.	Edinburgh isn't as multi-ethnic as London, but there are also <u>famous festivals</u> , for example the Edinburgh International Festival.	<input type="checkbox"/>